

En la mañana de ayer, de nuevo, un año más el cementerio fue testigo del acto en Homenaje a las Víctimas del Franquismo, que organizado por PSOE Local, cada anualidad se desarrolla junto al monumento erigido en memoria de los hombres y mujeres asesinados durante la represión franquista en nuestra localidad.



Fueron muchas las personas que acudieron a este acto, que finalizó con el depósito de claveles rojos por parte de los asistentes en el monumento, en el que aparecen todos los nombres hasta ahora confirmados, aunque son muchos más. Precisamente durante el acto, en su intervención, el alcalde de Villafranca anunció que próximamente el historiador Francisco Espinosa va a registrar en el Ayuntamiento una nueva lista, con 30 personas más, fruto del trabajo de investigación que desarrolla de forma continua.

En primer lugar, el Secretario General del PSOE Local, Andrés Moriano, presentaba a los intervinientes. De la primera de ellos, Cristina Fernández, explicó que es nieta de un villafranqués que fue fusilado con 52 años. Su nieta ahora investiga la vida de su abuela.

Presentaba también al Presidente de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Extremadura, José Manuel Corbacho Palacios; al alcalde de Villafranca, Ramón Roper, del que destacaba su valentía cuando en 1983 buscó los restos de los represaliados de Villafranca y erigió el monumento en su memoria; y por último hablaba del Presidente de la Diputación de Badajoz, del que dijo ha tenido la valentía de estipular que las localidades que no cumplan con la Ley de Memoria Histórica no recibirán subvenciones de la Diputación.

# EMOCIÓN, RECUERDO Y REIVINDICACIÓN EN EL ACTO EN MEMORIA DE LAS VÍCTIMAS DEL FRANQUISMO

Escrito por El Eco de los Barros  
Lunes, 23 de Octubre de 2017 21:38

---



# EMOCIÓN, RECUERDO Y REIVINDICACIÓN EN EL ACTO EN MEMORIA DE LAS VÍCTIMAS DEL FRANQUI

Escrito por El Eco de los Barros  
Lunes, 23 de Octubre de 2017 21:38

---



# EMOCIÓN, RECUERDO Y REIVINDICACIÓN EN EL ACTO EN MEMORIA DE LAS VÍCTIMAS DEL FRANQUISMO

Escrito por El Eco de los Barros  
Lunes, 23 de Octubre de 2017 21:38

---



El acto en memoria de las víctimas del franquismo se celebró en el parque de los Barros, en Huelva, el pasado 22 de octubre. En la imagen, un grupo de personas se reúne alrededor de un muro conmemorativo con los nombres de las víctimas.